

Avenida Cervantes con nueva imagen

El paso del tiempo y el tráfico que a diario soporta la avenida Cervantes en la zona sur de la ciudad, ha deteriorado la capa asfáltica; en atención al buen servicio de la zona el Ing. Luis Amoroso, alcalde de Ambato, incluyó esta carretera en el mantenimiento vial que está en plena ejecución.

Fabián Llanos, residente de obra, explicó que en esta arteria vial se realizó trabajos de fresado lo que significa que se saca el asfalto anterior que está fisurado para bachear y dar mantenimiento antes de colocar la nueva capa asfáltica. A parte se deben sellar las fisuras y realizar el levantamiento de pozos y sumideros para que queden al mismo nivel del recapeo de asfalto.

El trabajo en los dos carriles se ejecutó entre el viernes y sábado últimos, aunque dependiendo del clima puede extenderse el trabajo.

Ángel Tobías Vargas, comenta que ha vivido 90 años en el sector y ahora que ve que se atiende a la zona expresó su agradecimiento “es una buena obra que está haciendo el alcalde porque se preocupa de estas calles que nos benefician a todos”.

En cambio Narciza Pullutaxi tiene apenas tres años viviendo en la zona donde puso su negocio de venta de víveres, “esta obra es necesaria para el bienestar de la comunidad, que bueno que el Municipio nos ayude porque así tendremos mejores vías, mejor circulación, más tránsito y clientes, esto nos ayuda en la economía y el buen servicio con carreteras en buen estado”, dijo.

¡Estamos cumpliendo con nuestro compromiso!

COMUNICACIÓN INSTITUCIONAL